

AU PAYS DU SILENCE

LES TRAPPISTES

par Louis Roland



ARMI tous les ordres religieux, c'est peut-être celui de la Trappe qui présente la physionomie la plus saisissante.

Chacun de ses monastères offre l'aspect d'une ruche laborieuse où deux lois essentielles s'imposent à l'être humain : la loi du travail et celle de la vie en commun et cela dans un continuelsilence sans jamais une seule heure de délassement.

A l'origine

Au XIIe siècle, un ordre de religieux, alors très célèbre, rayonnait sur toute la France et même au-delà ; on l'appelait l'ordre de Cîteaux.

Il avait des règles très austères ; perpétuellement soutenus et surveillés par ces règles, les membres de cet ordre (on les appelait les cisterciens) s'occupaient d'agriculture, de science, de charité.

Ils avaient un tel prestige, qu'une petite colonie de religieux normands, installés à la Grande Trappe, voulut se joindre

